

お花が いっぱい 大好きが いっぱい

幼稚園だより

荒川区立日暮里幼稚園
令和 3年度 3月号
園長 勝山 典昭

ホームページ <https://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/nippori/>



春待つ心

園長 勝山 典昭

"冬ごもり"はヒグマの冬眠を意味します。雪に覆われた森の中には、餌となる木の实などの植物はありません。厳しい寒さの冬を生き抜く術として、とにかく動かずじっとして、食べる量や飲む量を減らす冬ごもりは、とても合理的な冬の過ごし方です。

冬眠中のヒグマの眠りは浅いそうです。リスなどの小型ほ乳類は、眠っている最中大声を出しても、さわっても起きないほど深い眠りのようです。ハムスターも寒さが極限になると、冬眠状態になることがあります。それに比して、ヒグマの冬眠は、近づいてくる足音だけで目が覚めるようで「ただ、冬の間穴にこもっているだけ」のように見えます。しかし、春が来るまでの3～4ヶ月もの間、何も食べず、何も飲まず過ごすのです。ヒグマは冬ごもり中に出産もします。驚異的な体内神秘と言えます。3月、まもなく草木芽吹く春の気配を感じて、冬ごもりから抜け出してくるのでしょうか。

春を待つ気持ちは人も同じ。園も、学校も、オンラインとなって、子どもたちは冬ごもりならぬ、家ごもりが続いています。毎朝30分のオンラインで子どもたちとつながって、「楽しいひととき」を過ごしている姿にほっとします。「さて、次回は何をみせようかな」と、先生方も工夫に余念がありません。

まもなくオンラインが明けて、通常登園に切り替わります。同時に今年度のもも組、みかん組、ぶどう組の園生活が、残りわずか数日間となります。刻の過ぎ行くさまにふと寂しさを覚えますが、春陽が降り注ぐ園庭で弾む子どもたちみんなの姿が浮かびます。どんな時も「楽しい！」と言う伸びゆく園児たちに逞しさをも感じます。

楽しみにしていた全園児遠足や表現遊びの会ができなくなった今、みんなの思い出づくりをしたい。そう思って"手品師"を呼ぶことにしました。お花の先生にもフラワーアレンジメントをお願いしています。ぶどう組さんには、焼き物を体験してもらいたいと思います。2年生の担任の先生が「幼稚園の子どもたちに教えますよ。きっと楽しいですよ」と、講師を務めてくれることになりました。

みんなで力を合わせて乗り越えてきたコロナ禍の園生活。ご家庭の皆様には、この1年、惜しみないご協力を頂きまして、ありがとうございました。



3月の保育のねらい

- 【年少組】
 - ・教師や友達と遊ぶ楽しさを十分に味わう。
 - ・進級への期待をもち、できることを自分からしようとする。
 - ・身近な自然に親しみ、春の訪れを感じる。
- 【年中組】
 - ・友達と一緒にいろいろな活動に取り組む中で、自分なりの力を発揮し、生活や遊びを進めていく。
 - ・生活や遊びをとおして、進級への期待をもつ。
 - ・身近な自然に触れ、春の訪れに気付き、興味や関心をもつ。
- 【年長組】
 - ・自分の力を十分に発揮し、友達と協力しながら遊びを進める楽しさや充実感を味わう。
 - ・修了への期待と喜びをもち、自信をもって意欲的に行動する。
 - ・身近な自然の変化に気付き、春の訪れを感じたり、友達と伝え合ったりする。



《年少 もも組》

オンライン幼稚園では、毎日子どもたちが楽しみにしてくれて嬉しく思います。「今日は何が始まるのかな。」と、画面を見つめる子どもたちのワクワクした表情が見られます。教師のお楽しみに反応して笑ったり、驚いたり、考えてみたりして、画面をとおして一緒に楽しい時間を過ごすことができ嬉しです。また、子どもたちの家庭での様子が伝わり、元気に過ごしていることが分かり安心していきます。今後のオンライン幼稚園もぜひ参加してください。

3月は、もも組で過ごす最後の月です。みかん組への憧れをもったり、ぶどう組が修了することにお祝いの気持ちをもったりしながら、自分たちの成長も感じ、自信をもてるようにしていきたいと思ひます。7日に、また子どもたちが元気に登園し、みんなで会える日を楽しみにしています。

《年中 みかん組》

2月中は、オンライン幼稚園となり、いつもと違う1ヶ月となりました。画面越しに出会う子どもたちの表情は、とてもリラックスしていて、ご家庭内での温かい雰囲気伝わってきます。オンライン幼稚園という初めての試みに、教職員は少し戸惑いましたが、子どもたちのワクワクした表情や、画面をとおして伝えようと工夫している姿に、逆に力をもらいました。オンライン上で共有できたことが、園内の生活や遊びにもつながるといいなあと思っています。

登園が再開されると、みかん組で過ごす日数は2週間ほどとなります。年長児を送ることや、新入園児を迎えることが分かり、進級することに期待がもてるようになっていきます。また、子どもたちの気付きを学級内で伝え合いながら、自信をもって生活を進められるようにしていきたいと思ひます。元気なみかん組の子どもたちに会える日を楽しみにしています。

《年長 ぶどう組》

オンライン幼稚園への参加にご協力いただき、ありがとうございます。元気な子どもたちの姿を画面越しに見ることができ、安心していきます。オンライン配信は教職員も初めてのことですが、毎日子どもたちがワクワクしながら参加してくれていること、一緒に楽しい時間が過ごせることがとても嬉しです。もう少しオンライン幼稚園は続きますが、日暮里幼稚園のみんなで心のつながりを感じられる楽しい日々を過ごせたらと思ひます。

いよいよ幼稚園の修了が近づいてきました。修了式までの8日間、学級のみんなで大くさん遊んだり、幼稚園の思い出を振り返ったり、就学への期待を高めたりして一日一日を大切に過ごし、修了式の日を迎えたいと思ひます。子どもたちに会えることを楽しみにしています。

春休みに預かり教育を利用される方は…

春休みに預かり教育を利用される方は、お弁当、水筒、着替えをお持ちください。

カラー帽子、通園バックで通園してください。ごろごろタイムの際に使用するバスタオル・ブランケットの用意も忘れずをお願いします。(感染症対策のため、貸し出しはできません。)



日	曜日	3月 行事予定	降園時間		
			年少3	年中4	年長5
1	火	オンライン幼稚園 10:00			
2	水	オンライン幼稚園 10:00			
3	木	オンライン幼稚園 10:00			
4	金	オンライン幼稚園 10:00			
5	土				
6	日				
7	月	手品を楽しむ会	13:40	14:00	14:10
8	火	焼き物を体験しよう(5) 教育相談日	13:40	14:00	14:10
9	水		11:30	11:40	11:50
10	木	安全指導 2・3月誕生会	13:40	14:00	14:10
11	金	お別れ会 用品代集金日(3・4)	13:40	14:00	14:10
12	土				
13	日				
14	月		13:40	14:00	14:10
15	火	避難訓練	13:40	14:00	14:10
16	水	お花の会(4)	11:30	11:40	11:50
17	木	修了式(5) 修了お祝い会(5)	10:00	10:00	11:30 予定
18	金	預かり教育申込締切	13:40	14:00	
19	土				
20	日				
21	月	春分の日			
22	火		13:40	14:00	
23	水	終業式	11:30	11:40	
24	木	春季休業日始			
25	金				
26	土				
27	日				
28	月				
29	火				
30	水				
31	木				

【手品を楽しむ会 7日(月)】

*カイク加藤先生をお招きし、マジックショーを行っていただきます。

【焼き物を体験しよう(年長)

8日(火)】

*ひぐらし小学校の図工に先生に、焼き物を教えていただきます。

【お別れ会 11日(金)】

*年中組の子どもたちが中心となり、お別れ会を行います。

【用品代集金日(年少・年中)

11日(金)】

*進級してから使用する用品代を集金します。新学期から必要になりますので、忘れずに申し込みをしてください。詳しくは、後日配布する手紙をお読みください。

【お花の会(年中) 16日(水)】

*花やMOMOの大竹美樹先生に教えていただき、年中組がフラワーアレンジメントの体験をします。

【修了式・修了お祝い会(年長)

17日(木)】

*修了式と修了お祝い会を行います。修了お祝い会は修了式後に行います。年中・年少組は降園時間が変更となります。



令和4年度 4月の主な予定

- 8日(金) 始業式
- 11日(月) 入園式
- 12日(火) 弁当始(年長・年中)
- 25日(月) 弁当始(年少)
- *予定ですので、新年度になって、変更する場合があります。

